

# *Cuba aumenta el número de pruebas diagnóstico de la COVID 19*

---



Por Maria Josefina Arce

Como parte de su estrategia de enfrentamiento a la COVID 19, Cuba ha incrementado el número de pruebas de diagnóstico. Actualmente en el país se analizan diariamente cerca de dos mil muestras para detectar posibles contagiados con la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

En esta trascendental labor, que permite además ir a la búsqueda de los contactos de los enfermos y evitar la propagación, están inmersas prestigiosas instituciones de la nación caribeña como el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kouri, de La Habana.

La reconocida instalación ha estado apoyada también por otros centros ubicados en Villa Clara, Santiago de Cuba y el laboratorio de la Defensa Civil, en la capital cubana.

Pero a medida que la COVID 19 aumenta su presencia en las Américas y se reportan nuevos casos en nuestro territorio, otros laboratorios se han sumado al esfuerzo por contener el avance de la enfermedad. Ese es el caso del Centro Provincial de Higiene y Epidemiología de la capital cubana.

Especialistas de elevada profesionalidad y capacitación laboran en estas instalaciones sin interrupción para detectar a tiempo los posibles contagiados y cortar las cadenas de transmisión.

Vale destacar que todos estos laboratorios cuentan con el mismo nivel de precisión y con fiabilidad que el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kouri, pues poseen tecnología de avanzada y su personal ha sido entrenado especialmente para la actual tarea.

La doctora Vivían Kouri , vicedirectora primera del Pedro Kouri, señaló que además existe una constante comunicación entre los distintos centros, a los que se espera, de acuerdo con las autoridades, se sumen más, pues el objetivo es incrementar el número de pruebas que se realizan.

En los últimos días también se incorporó a esta vital tarea un laboratorio de Biología Molecular del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, otra institución de gran prestigio internacional al que se deben importantes medicamentos, empleados por varias naciones del mundo.

Uno de los pilares básicos para evitar la propagación de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus es detectar el mayor número de personas que están contagiadas para poder aislarla y establecer acciones de control sobre ese foco.

Aún en medio del bloqueo norteamericano y las dificultades que entraña para la adquisición de los insumos necesarios, Cuba dispone de suficientes pruebas de diagnóstico de la COVID 19, un personal altamente calificado y con instituciones científicas debidamente equipadas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/220648-cuba-aumenta-el-numero-de-pruebas-diagnostico-de-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**